

BHAYANGKARA

Aipda Agus My Door To Door System ke Warga di Wilkum Cisolok

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Apr 10, 2023 - 22:25



Aipda Agus My Door To Door System ke Warga di Wilkum Cisolok

Sukabumi, Polsek Cisolok - Kegiatan Bhabinkamtibmas Desa Karangpapak Polsek Cisolok-Polres Sukabumi (Aipda Agus My) melaksanakan Giat Door To Door System ke warga masyarakat binaan yaitu Sdr.Hamdani (Karyawan Indomart) dalam rangka silaturahmi koordinasi dan menyampaikan program "AA DEDE Curhat Donk".

Kegiatan diselenggarakan di Toserba Indomart Jln.Raya Cisolok-Karangpapak Kp. Marinjung Hilir Rt 02/01 Ds. Karangpapak Kec.Cisolok Kab. Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut Bhabinkamtibmas menampung berbagai keluhan, kritik, unek unek maupun saran masukan terhadap polri terkait Harkamtibmas menuju situasi Kamtibmas yang kondusif di wilayah Desa Karangpapak.

Menurut Kapolsek Cisolok, Aipda Agus Khusaini, menatakan ada beberapa poin

yang disampaikan Anggota Polsek Cisolok terhadap warga.

1. Menyampaikan program Kapolres Sukabumi AKBP Maruli Pardede "AA DEDE" Curhat Dong.
2. Menjalin silaturahmi & komunikasi yang baik sehingga dapat terciptanya situasi Kamtibmas di Bulan Suci Ramadhan & menjelang Hari Raya Idul Fitri 1444 H Tahun 2023 di lingkungan nyaman, aman & kondusif.
3. Menghimbau kepada karyawan maupun warga masyarakat yang berbelanja agar waspada & hati-hati dan memalkirkan kendaraannya selalu di kunci stang dalam mengantisipasi segala bentuk kejahatan seperti C3 (Curas, Curat & Curanmor).
4. Barang /produk yang telah expired tidak boleh di pajang & di perjualbelikan.
5. Waspada kenakalan remaja dan hindari kendaraan dengan menggunakan knalpot bising / brong.
6. Memasang stiker Kamtibmas & menyampaikan Yanduan Polres Sukabumi, Polsek Cisolok & Bhabinkamtibmas.

Ada pun saran dan masukan dari peserta curhat, Kapolsek Cisolok Menjelaskan, "Kami siap bekerja sama menjaga harkamtibmas sehingga dapat terciptanya situasi Kamtibmas di Bulan Suci Ramadhan & menjelang Hari Raya Idul Fitri 1444 H di lingkungan nyaman, aman & kondusif," terangnya.

Terpisah, Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kasi Humas Polres Sukabumi mengatakan bahwa kegiatan dan Program AA DEDE harus terus disosialisasikan kepada masyarakat bahwa AA DEDE adalah (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien).

"Kegiatan seperti ini yang dilakukan para Polsek dan Bhabinkamtibmasnya adalah sejalan dengan Program AA DEDE Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede. Setiap personil Polres Sukabumi harus mengimplementasikan program AA DEDE pada setiap kegiatan tugasnya dan melayani masyarakat, sehingga keberadaan polisi itu bermanfaat bagi masyarakat Sukabumi," kata Ipda Aah Kasi Humas Polres Sukabumi saat dihubungi matasosial.com, Senin 10 April 2023.